

PAROISSE SAINTE THÉRÈSE DE L'ENFANT JÉSUS

140 Avenue du Général de Gaulle 51000 Châlons-en-Champagne Tel. 03 26 68 16 96

Mail: <u>paroisse.stetherese140@orange.fr</u>
Site: saintetheresechalons.com

Dimanche 16 juin 2024 – n° 2053

Don Erwan, curé, tél. : 06 52 72 27 09 Don Antonin, vicaire, tél. : 07 87 06 03 41

Edito

hers amis,
En cette période d'élections, il aurait
été logique d'y consacrer un édito ...
et ce ne sera pas le cas. D'abord parce
que la politique est un sujet clivant, et qu'il
est difficile de discerner entre un propos
creux, et un propos trop engagé. Ensuite,
pour refuser que « tout tourne autour de
ça » pendant les prochaines semaines,
alors que la vie de n'arrête pas! Mais pour
en dire seulement un mot, prions,
discernons et votons.

On parle souvent, à raison, de la grâce des commencements ou de la grâce de l'instant présent. Il ne faudrait pas oublier la grâce de la « finition », de savoir bien conclure une année.

La grâce de l'instant présent, c'est simplement d'être à ce que l'on fait, parce que c'est là que Dieu est présent. Si j'ai besoin de réfléchir politique, je peux le faire sous son regard. Mais je dois ensuite être capable de lâcher cette préoccupation pour revenir à mon quotidien. Ce serait triste que cette période ou les discussions sociales vont nous agiter plus que de coutume soit celle où nous avons le moins de disponibilité pour les autres...

La grâce de la finition, c'est bien finir notre année sous le regard de Dieu. (Et l'année scolaire marque davantage la fin d'un cycle que le 31 décembre...) Les instituteurs connaissent cette période ou l'année scolaire n'est pas finie, mais ou les enfants sont déjà en vacances! De manière plus subtile sans doute, le même risque nous guette. Nous avons vécu des choses avec le Seigneur cette année, prenons le temps de les regarder. Nous avons encore des choses à vivre avec Lui, non pas à la rentrée mais ces jours-ci. Ne les « loupons pas ».

Enfin, en cette période de morosité ou d'inquiétude, n'oublions pas de rendre grâce au Seigneur pour ce qu'il nous donne. Il y a le piège du pessimisme, car tout va mal. Celui de l'optimisme béat, parce que le monde est beau. Et il y a le regard du chrétien. Qui appelle le bien, bien ; le mal, mal ; et qui porte tout cela devant le Seigneur, en n'oubliant pas sa part de labeur au passage.

Don Erwan Courgibet

Bulletin du 16 au 30 juin 2024

Dans nos prières

Intentions de messe :

Dimanche 16 juin : M. et Mme. CALAMY et leurs enfants, Denis CHRUPEK, M. Yeo BEMA, M. Aldo BIN, Irène DEGLAIRE, Jean-Claude LEMAY

Dimanche 23 juin :Andrée et Henri VOGIN, Denis CHRUPEK, familles TORRENTS – HAN, familles ARYKO – PERARD – KLEIN, M. et Mme. DUCROT Roger, M. Louis PERRARD et son arrière-petit-fils Xanthus, pour les vivants et les défunts de la famille PERARD - CAQUOT

Horaires des Messes cet été

Dimanche

Jusqu'au 7 juillet inclus : horaires habituels :

- 18h15 le samedi soir à Saint-Memmie
- 9h à la cathédrale Saint-Etienne
- 10h30 à Notre-Dame-en-Vaux
- 10h30 à Notre-Dame-de-l'Epine
- 11h à Sainte-Thérèse

Du 14 juillet au 18 août :

- 18h15 le samedi soir à Saint-Memmie
- 9h à Sainte-Thérèse
- 10h30 à Notre-Dame-en-Vaux
- 10h30 à Notre-Dame-de-l'Epine

Dimanche 25 août : reprise des horaires habituels.

Fête de l'Assomption, jeudi 15 août

- 10h30 à Notre-Dame-de-l'Epine
- 10h30 à Notre-Dame-en-Vaux

Messes en semaine

Du 8 juillet au 1er septembre :

- 11h30, du mardi au samedi Notre-Dame-de-l'Epine
- 18h30, du mardi au vendredi à la chapelle Saint-Joseph

Informations d'ici et d'ailleurs

Abbé Mousse Papas

Mardi 18 juin, 1 place Notre Dame, de 20h30 à 22h30. Un temps fraternel d'enseignement et de prière pour les hommes. Topo, dégustation de bière et temps de prière.

Groupe Syméon

Jeudi 20 juin de 14h30 à 16h au 1 place Notre Dame. Rencontre pour les séniors. Partage sur l'évangile de dimanche suivant puis partage d'un goûter.

Fête de la nativité de Saint Jean Baptiste

Le lundi 24 juin, fête de la nativité de Saint Jean Baptiste une Messe aura lieu à l'église Saint-Jean à 18h30, suivie d'un verre de l'amitié.

Ce même lundi 24 juin, n'y aura pas de messe à la chapelle Saint-Joseph.

Propositions du Sanctuaire de l'Epine



Jeudi 20 juin de 9h30 à 15h30 Journée femme source vive

« Marthe et Marie : l'amitié avec Jésus. »

Temps de pause pour approfondir la vocation de la femme, à travers l'art et l'Ecriture.

Salle Odette Prévost. Repas tiré du sac. Libre participation aux frais de salle. Informations et inscription : 06 62 79 59 64

Notre-Dame de L'Épine

Mission d'été à l'Epine et Châlons

Appel à missionnaires pour participer aux temps forts de la semaine de mission du 6 au 14 juillet, avec les jeunes de la Compa-

gnie des Laveurs de pieds (Montmartre), Don Jérôme, Edouard (séminariste de Châlons) et les Sœurs bénédictines... Temps de formation et de prière, soirées festives, missions d'annonce et d'évangélisation. Contact : Claudia ou Pascal <u>info@laveursdepieds.fr</u>

Pèlerinage du Monastère Invisible

Samedi 22 juin de 10 h à 17 h 30 à Vitry-le-François dans l'Église Saint Charles de Foucauld. Au programme : Marche, prière, messe, repas, Vêpres. Formulaire à récupérer au presbytère de votre paroisse. Infos : leme@chalons.catholique.fr

Livret « Apprends-nous à prier »

Sur le chemin vers le Jubilé de 2025, le Pape François souhaite que cette année 2024 soit consacrée à la prière, invitant toute l'Église à un temps de grand engagement, en préparation du Jubilé. Vous pouvez télécharger votre livret « Apprends-nous à prier depuis le site du diocèse : https://chalons.catholique.fr

Pèlerinages

Pèlerinage de Vézelay et La Pierre qui Vire du 9 au 11 septembre ;

Pèlerinage à Chypre sur les pas de Saint Paul et Barnabé du 12 au 19 octobre ;

Pèlerinage de Montligeon et Pontmain du 5 au 8 novembre.

Contact: Michel Babel 06 72 74 85 56, pelerinages@chalons.catholique

Merci

Chers amis, à bientôt six mois de ma prise de fonction comme administrateur du diocèse, i'éprouve le besoin de relire ce que nous avons vécu ensemble depuis le départ de Mgr François Touvet ; je veux aussi vous remercier pour votre soutien et votre engagement généreux pour la mission et vous encourager pour que nous vivions le mieux possible ce temps d'attente d'un nouvel évêgue. Permettezmoi d'abord de rendre grâce avec vous pour la force, les lumières et la grande paix du cœur que je reçois du Seigneur, qui me donnent d'exercer dans la confiance et sans trop d'inquiétude la charge qui m'a été confiée. Merci pour la confiance et le soutien dans la prière que vous m'avez manifestés lors des rencontres célébrations diocésaines des derniers mois. J'en ai été particulièrement touché lors du pèlerinage à Lourdes fin avril, un vrai moment de grâce pour moi, et lors de notre grand rendez-vous diocésain de L'Épine, le 12 mai, où vous êtes venus nombreux confier avec moi l'Église de Châlons à la garde de notre chère patronne, la bienheureuse Vierge Marie de L'Épine. J'adresse un très sincère merci à mes collaborateurs immédiats à l'évêché. toute la curie diocésaine, le collège des consulteurs et mon conseil rapproché qui partagent avec moi le souci des affaires courantes et m'apportent de précieux éclairages pour les questions plus délicates que j'ai à traiter. Tout ce que nous avons vécu autour de l'accompagnement des catéchumènes jeunes et adultes, puis des néophytes dans la perspective de la Pentecôte et des confirmations de jeunes qui s'égrènent jusque fin juin, me marque profondément. C'est un signe fort de

dvnamisme et une espérance renouveau pour notre Église. Continuons à mobiliser pour « accueillir nouveaux croyants » et sachons établir sur nos espaces missionnaires des chemins d'intégration qui permettent à chacun de trouver pleinement sa place au sein de nos communautés. Merci à vous tous, doyens, prêtres, diacres, religieuses, laïcs en mission ecclésiale, baptisés engagés dans divers fonctions et services ; vous assurez la poursuite de la mission sur le terrain, dans toutes ses dimensions ; vous êtes le visage d'une Église unie, accueillante, servante, ioveuse d'annoncer Jésus et de proposer la foi à tous les âges de la vie. Merci également à tous les généreux donateurs qui ont répondu aux appels du diocèse pour soutenir ses finances : nous comptons encore sur vous pour que vous soyez, autour de vous, des ambassadeurs du denier et des autres collectes, sans lesquels notre Église, aujourd'hui pauvre en ressources, ne peut assurer sa mission. Pour la prochaine année pastorale, avant l'arrivée d'un nouvel évêgue, pas de grands changements, si ce n'est les départs de Don Erwan Courgibet et Don Paul Gantois et les arrivées de Don Geoffroy Bohineust et Don Lukas Klinger de la communauté Saint Martin, avec ce qui en découle pour les paroisses de l'espace missionnaire de Châlons Champagne Sud et le Sanctuaire L'Épine. J'appelle sur vous tous bénédiction de Dieu pour continuer à œuvrer ensemble à la vigne du Seigneur. Vous êtes dans ma prière et je me confie à la vôtre.

> Père Denis Véjux Administrateur diocésain